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Напомним, в прошлом году мостостроители подали к мэрии Новосибирска иск на сумму
превышающую 2 миллиарда. Компания пыталась взыскать неустойку за продление
сроков строительства. Работу тормозили жильцы частного сектора, которых не
устраивали условия расселения. Однако первая инстанция поддержала сторону мэрии.
«Сибмост» решил опротестовать это решение, однако, накануне жалоба была отозвана.
Причины такого шага компания пока не раскрывает.

     

     

     

И сегодня мэр Новосибирска прокомментировал это решение.

     

     

Анатолий Локоть, мэр Новосибирска: «В ходе заседания сторона «Сибмоста»
отказалась от всех претензий в адрес мэрии Новосибирска, таким образом вопрос снят и
полностью закрыт, то есть больше возможности и мотивации рассматривать этот вопрос
нет. Это очень важное решение, на мой взгляд, которое будоражило некоторое время и
общественность, и мы тут ломали головы над этим». 
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